



愛おしい子どもたちの声



活動再開した町女性連合会

左のQRコードを読み取ることで議会中継サイトに繋がります。

はえばる議会だよりの  
バックナンバー

次回定例会の開会予定  
6月18日(火)午前10:00

子どもから、お年寄りまで誰でも分かりやすい議会だよりを目指して編集していければと願っております。  
ぜひ、心愛読よろしくお願ひします。

(担当／大城勇太)

COVID-19 が5類へ移行し、少しずつ穏やかな日々が戻つて来た。行わぬ人々の活気や触れ合い、再開待ち望んでいたイベントなど見渡すと両手では足りないくらい。ありふれていたコトやモノがこんなにも愛おしく大事に感じられるコトをかみしめる日々。津嘉

山では、21年ぶりの大綱曳きが行われるといつ。また、新しい働き方やオンライン等、非対面参加型のイベント等の形態も出現した。どれもこれも未曾有の時世を乗り越えた証だと思う。当初は導入や運営に戸惑ったコトも今では随分馴染んできたモノも多い。

戻つて来た、外から聞こえる子どもたちの声に、元気をわいこながい感つた。



# コジコジと、着々と

津嘉山在住 國口 真希

みんなあいこにはねは。  
□□ナ感染症も5類に移行されたことにより、南風原町議会も20期議員から各委員会ごとの所管事務調査も再開されました。それにもない、広報委員会も初めて全国広報研修会に参加してきました。

参加した成果や、学んだことを少しづつでも議会だよりに活かしていくうと、今回の議会だよりは中高生にも分かりやすいようなページ作りを心掛けてみました。

## 表紙の題字・写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真をお待ちしています。ご意見・ご要望なども広く募集しています。議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

連絡先：議会事務局 TEL.889-3097 FAX.889-4499  
E-Mail H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

編集後記